

まちかど通信

地域の絆をつなぐ交流の場



2月15日、下細井町では、下細井町公民館でふれあいサロンを開催しました。この日は、北消防署の消防隊員が防火対策や住宅用火災警報器の設置などについて丁寧に説明。その後、民生委員が作った温かいすいとんが振る舞われました。おいしい料理に会話が弾み、笑顔あふれる交流の場となりました。

下細井町

和やかに行われる伝統の祭り



総社町粟島では2月15日、丁間稲荷神社で初はつ午祭りを開催しました。毎年、節分後の最初の午うまの日に行われているこの祭りに、約500人が参加。訪れた人たちは家内安全や商売繁盛などを祈願しました。また、境内では焼いたイワシや甘酒が振る舞われたり、くじ引きが行われたりするなど、みんな和やかなひとときを過ごしていました。

総社町粟島

元気まえばしっ子



ひより 井野 陽和里ちゃん
2歳・河原浜町



そうしろう 石原 蒼志朗ちゃん
2歳1カ月・公田町



さら 中村 沙羅ちゃん
2歳・光が丘町



ゆうま 佐藤 優真ちゃん
2歳1カ月・上新田町



みお 中嶋 美緒ちゃん
1歳11カ月・堤町



りひと 照井 涼翔ちゃん
2歳・粕川町込皆戸

編集 こぼれ話

まちかど通信で、総社町粟島の初はつ午祭りを取材。祭りの由来や地元の歴史をうれしそうに語ってくれる人たちに触れて、ふるさと・金沢を思い出しました。「ふるさとは遠きにありて思ふもの」という同郷の詩人・室生犀星の詩に反しますが、もう少し暖かくなったら、両親に孫の顔を見せに帰ってみようかな。(健)

はばだけ フルツヤーズ!

どんなときでも落ち着いて

口座の開設や入出金、為替など担当業務に全力で取り組んでいます。経験豊富な先輩たちの仕事ぶりに憧れ、その背中から学ぶ毎日ですが、時には焦ってしまうことも。いずれはお客様に満足いただける対応ができるよう、今はひたすら経験を積みながら成長していきたいです。



東和銀行

写真左から 久保 裕章さん (23)
金井 理恵さん (24)